

Warum bestraft der Schöpfer seine Sklaven mit ewigen Qualen für wenige Sünden, die sie während ihres kurzen Lebens begangen haben?

Viele Verbrechen führen dazu, dass die Täter lebenslänglich bekommen. Spricht sich jemand dagegen aus, dass diese lebenslange Haftstrafe ungerecht ist, weil der Verbrecher sein Verbrechen nur in wenigen Minuten begangen hat? Wird eine zehnjährige Haftstrafe als ungerecht angesehen, weil der Verbrecher das Geld nur innerhalb eines Jahres veruntreut hat? Das Strafmaß hängt nicht von der Dauer der Begehung einer Straftat ab, sondern vom Ausmaß und der Schwere der Straftat selbst

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/122/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/122/>

Sunday 14th of December 2025 06:45:23 PM